



**3 Pièces**

**118 m<sup>2</sup>**

**Réf. HP-VM38**

**5 800 000 €**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Monte-Carlo, dans une résidence de 34 étages avec concierge 24h/24 et surplombant la Principauté de Monaco. Lumineux 3 pièces situé au 8ème étage entièrement rénové d'une surface habitable de 95 m<sup>2</sup> et de 23 m<sup>2</sup> de terrasses bénéficiant d'une vue sur la mer et sur la ville. Il se compose de : un séjour avec une cuisine équipée, deux chambres avec chacune sa salle de douche, un toilette invités, nombreux rangements. Une cave ainsi qu'une place de parking dans l'immeuble.Type de produit : Appartement

Monte Carlo, in a luxury high rise residence with H24 concierge overlooking the Principality of Monaco. Bright and fully renovated 3-room apartment located on the 8th floor with 95 sqm of living space and 23 sqm of terraces with sea and city views. It is composed of: a living room with a fitted kitchen, two bedrooms each with their shower rooms, a guest toilet and lots of storage space. A cellar and a parking space in the building.Property type : Apartment

## HERITAGE PROPERTIES

31 Avenue Princesse Grace - L'Estoril - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



